

Bericht Chlaushöck 06.12.2025

Am Chlaustag fand dieses Jahr auch unser traditioneller Chlaushöck statt. Leider nicht so schön eingeschneit, sondern bei bewölktem, regnerischem Wetter, fanden sich gut 30 Mitglieder (davon 7 Kinder!) im Hüttli des Rest. Steinenbühl ein. Dort durften wir uns die Köstlichkeiten von Wirt Ricco schmecken lassen. Wie üblich wurde das Hüttli durch das Restaurant schön eingedeckt und der Vostand verteilte auf den Tischen Nüssli, Schoggi & Bonbons, sowie Mandarinen. Bei prasselndem Kaminfeuer genossen wir Raclette und/oder Grillspiesse mit Kartoffeln. Bald darauf kam aus der Dunkelheit der Chlaus mit seinen 2 Schmutzlis angestampft. Er wusste viel über unsere Tätigkeiten das ganze Jahr... Was aber dem Hintersten und Letzten aufgefallen ist, dass die Sektion in der Gastronomie gut bewandert ist und in der Wirtschaftskunde ein spezielles Talent an den Tag legt. Der Chlaus stichelte etwas und schlug vor, das nächste Essen im Wald durchzuführen, damit er selber daran auch teilnehmen kann. Nach dem Abschied vom Chlaus wurde uns Apfelstrudel mit Vagnilleglacé serviert. Bei einem Kaffee wurden dann rege Gespräche geführt und wir genossen die Gemütlichkeit in unserem Hüttli! Mit einem grossen Dankeschön ans gesamte Team vom Rest. Steinenbühl, sowie den Chlaus mit seinen 2 Schmutzlis, freuen wir uns bereits auf den kommenden Chlaushöck!

